

Flora

Tennis Elbow

Bonjour, je vais vous présenter une histoire avec un père et ses deux fils. C'est une famille qui part en vacances, le père qui adore le tennis propose de jouer avec ses fils, ils partent tous ensemble. Le petit garçon voulait jouer mais son père lui a dit non, le grand frère jouait avec le père. Le grand frère gagne contre son père mais le père n'était pas content, car il perdait. Le père voulait toujours recommencer pour gagner, jusqu'à ce qu'il fasse nuit.

Les matchs sont terminés et le père part avec la voiture à la maison. Les deux enfants rentrent et voient une lettre en disant que leur père va arrêter de faire du tennis. Et c'est là que le père s'est rendu compte qu'il était trop méchant avec ses enfants.